

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 149. Ratssitzung vom 5. Dezember 2012

3366. 2012/391

**Postulat von Hans Urs von Matt (SP) und Marianne Dubs Früh (SP) vom
31.10.2012:**

Fahrradparkplatz beim Eingang zum Strandbad Mythenquai, Sanierung und Regelung der Bewirtschaftung

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

***Hans Urs von Matt (SP)** begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3217/2012):
Wir fordern den Stadtrat bei der Gelegenheit gerade auf, den Veloparkplatz beim
Strandbad zu erneuern und die Bewirtschaftung verbindlich zu regeln. Er ist in die Jahre
gekommen, die Veloständer sind fix montiert. In der Winterzeit wird der Parkplatz für
ausgewasserte Boote verwendet. Dies ist zwar eine gute Doppelnutzung, aber die Velo-
ständer müssten im Winter demontiert werden und wieder montiert für die Badesaison.*

***Dr. Thomas Monn (SVP)** begründet den von Bruno Amacker (SVP) namens der SVP-
Fraktion am 14. November 2012 gestellten Ablehnungsantrag: Die SVP lehnt die Sanie-
rung ab. Wenn die Situation so prekär wäre, hätte der Stadtrat mit Sicherheit in der vor-
her behandelten Weisung diesen Umbau gefordert. Für die wenigen Velos ist eine solch
umfassende Sanierung nicht notwendig. Zudem stellen die VelofahrerInnen ihre Velos
sowieso dorthin, wo gerade Platz ist und im Winter stören die vorhandenen Veloständer
die ausgewässerten Boote nicht im Geringsten.*

Das Postulat wird mit 78 gegen 39 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat